
Questions d'actualité - Actualiteitsvragen 

Question de Mme Nagy concernant « l'arrestation d'un cycliste par les 

forces de l'ordre » 

Mme Nagy.- Nous constatons tous que des voitures ou des camions se garent 

illégalement sur les pistes cyclables et mettent ainsi en danger les cyclistes. Cela 

est d'autant plus regrettable lorsque c'est la police qui commet ce type 

d'infraction. 

Nous avons reçu le témoignage d'un cycliste et je souhaiterais savoir si vous en 

avez été informé. Le 17 novembre, il roulait à vélo sur la piste cyclable du 

boulevard Anspach vers la place Rogier. Il a voulu prendre en photo un véhicule 

de police garé sur ladite piste cyclable. Trois hommes ont surgi, prétendant qu'il 

ne pouvait pas photographier leur véhicule. In fine, l'intéressé a été amené au 

commissariat. Après 15 ou 20 minutes de cellule, il a pu envoyer un message à 

son épouse. Le Gracq a contacté le commissariat, ce qui aurait permis sa 

libération. 

M. le Bourgmestre.- Telle est votre interprétation des faits. Je suis choqué par 

cette interpellation qui n'a rien d'une question d'actualité ! 

Mme Nagy.- Avez-vous été informé de cet incident ? Confirmez-vous les 

propos du cycliste ?  

M. le Bourgmestre.- La question essentielle est de savoir si ces agents étaient 

en intervention ou pas. Dans l'affirmative, il est normal qu'ils se garent là où ils 

le peuvent. Je devrai diligenter une enquête. 

Je propose que le Gracq lance une campagne pour rappeler aux cyclistes qu'il est 

interdit de brûler un feu rouge. Cela aiderait au respect de l'usager faible qu'est 

le piéton. Il est extraordinaire de constater que lorsque vous avez besoin de la 

police, peu vous importe où elle se gare pour intervenir. 

Je vous tiendrai au courant des conclusions de l'enquête. 

Mme Nagy.- Votre réponse se passe de commentaires. 

 


